



NO HABRÁ RESCATE DE LA SCT

ICA perdió otro 22.6% y acumula en el año 83%

[ADRIÁN ARIAS]

■ Las acciones de la constructora ICA volvieron a desplomarse 22.6% ayer en el mercado bursátil para cerrar en un precio de 3.21 pesos por título. Sus títulos han caído 83% en el último año, desde los 19.10 pesos registrados en diciembre de 2014, lo que representó una pérdida acumulada de 9 mil 650 millones de pesos en valor de capitalización.

La agencia Moody's Investors Service decidió recortarle la calificación de crédito corporativo a "Caa3" desde "B3", con perspectiva negativa.

Ayer, ICA observó otra mala racha en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y los inversionistas castigaron el valor de sus acciones ante los problemas de liquidez que le dificultan cumplir con el pago de sus deudas.

En diciembre de 2014, las acciones de ICA cotizaban a un precio de 19.1 pesos por cada

título, sin embargo, el precio de la acción se desplomó 83% en los últimos 12 meses y ayer cerraron en un precio menor a lo que cuesta un boleto del Metro de la ciudad de México, cuyo costo asciende a 5 pesos.

El valor de capitalización de la empresa también ha caído. En diciembre del año pasado ICA tenía un valor de 11 mil 600 mdp, pero ayer ese monto se ubicó en mil 949 millones, lo que implica una pérdida de 9 mil 650 mdp en tan solo un año.

Expertos señalan que ICA podría apegarse a un proceso de reestructura de su deuda y solicitar un concurso mercantil.

Raúl Murrieta, subsecretario de Infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), afirmó que el rescate de la empresa por parte del gobierno federal, no es legalmente posible en este momento.